



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 01 de Julio de 2025 – N.º 2177

AGENDA CULTURAL

El director de Cultura Manuel Zampar consideró al programa “Goya, taco y suela” como una excelente iniciativa donde brillaron los artistas, los espectadores poniendo el ritmo de bailanta, y los emprendedores con el ámbito adecuado para la exposición y comercialización de sus productos.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los habitantes.

goya.gob.ar

01 de Julio

1896: fallece Leandro N. Alem, político argentino, fundador de la Unión Cívica Radical, elegido dos veces diputado provincial y dos veces senador nacional.

1974: fallece Juan Domingo Perón, político y militar argentino, tres veces presidente de la Nación. Creó el movimiento peronista, cuya expresión institucional es el Partido Justicialista.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

AGENDA CULTURAL

El director de Cultura Manuel Zampar consideró al programa “Goya, taco y suela” como una excelente iniciativa donde brillaron los artistas, los espectadores poniendo el ritmo de bailanta, y los emprendedores con el ámbito adecuado para la exposición y comercialización de sus productos.



En contacto con Radio Ciudad, el director de Cultura además recordó la reunión del miércoles 2 para avanzar en la organización del desfile del 9 de julio y anticipó la “Velada de Gala”, vigilia del día de la independencia en el Multiespacio “Antonio R. Villarreal”. Finalmente, invitó a participar el viernes de una nueva edición del encuentro organizado por “Conexión Natural”, en la Casa de la Cultura.

El funcionario municipal destacó: “Vivimos una jornada muy linda con una concurrencia masiva en la “Estación de los Niños”, con gran combinación de artistas, público, emprendedores, engalanado con el acompañamiento del intendente Mariano Hormaechea, que pudo disfrutar de ese espacio, anunciando la continuidad de la iniciativa, haciéndonos comprometer a su realización el domingo en el barrio Sarmiento, en el Polideportivo de ese barrio de la ciudad. El 6 de julio es la fecha para la nueva bailanta “Taco y Suela”.

“Además de poner en valor la presencia de los artistas locales, el programa sirve para poner en conocimiento la revalorización de los espacios públicos, implementados desde esta administración municipal. Sumando, gracias al impulso de la Dirección de Promoción Social a cargo de Mercedes Pintos, la participación de los artesanos y emprendedores, logrando la alegría de esos sectores, contribuyendo a su economía social”, añadió el director.

“Un dato llamativo fue la concurrencia de muchas personas provenientes de nuestra zona rural”, destacó Zampar; los cuales disfrutaron de la presencia del ballet de la escuela municipal de Danzas Nativas, “Nuevo amanecer” y “Amancay”.

El director de Cultura recordó: “El miércoles, desde la Municipalidad se ha invitado a establecimientos educativos, instituciones, asociaciones, a una reunión organizativa donde se explicará los sectores establecidos para la concentración para el desfile del 9 de julio, las indicaciones de los cambios efectuados para agilizar ese dispositivo, en función de la cantidad de entidades que formarán parte de la celebración de nuestra independencia, de allí esta convocatoria para organizarnos”.

VIGILIA

Consultado sobre la gala a realizarse en la noche del 8 de julio en el multiespacio del predio Costa Surubí, señaló: “Está a cargo de nuestra dirección, contaremos con la presencia de un artista internacional: Rubén

Celiberti, quien decidió radicarse en su ciudad natal, Funes, cerca de Rosario, y nos contactamos para que nos acompañe en esa velada”.

El funcionario destacó que se prepara “un excelente programa”, que en algunos momentos “intervendrá el Ballet Municipal “Ana María Trainini”, que precisamente hace la apertura. Para el cierre: la Banda Militar “Puerto Argentino”, un orgullo de Goya, interpretará un repertorio adecuado a la fecha, para llegar al instante de la interpretación del Himno, en la voz de nuestro artista invitado. La gala está programada

para las 21,30 horas”.

“Otro acontecimiento de gran emotividad está dado en la presentación de una obra póstuma del Pa’i Julián Zini”, destacó.

Finalmente, el director de Cultura Manuel Zampar, invitó “este viernes 4 desde las 19 horas al XXV Encuentro de Meditación que lleva adelante Conexión Natural. Por el desarrollo de la Feria del Libro, se ha decidido hacer este primer viernes del mes de julio”, aclaró.

Dirección de Prensa -
Municipalidad de Goya

Agendá tu Fin de Semana en:

FERIA DEL LIBRO GOYA

Goya se prepara para disfrutar del evento cultural del año, desde el 4 al 13 de julio con la realización de la 7ª Feria del Libro Goya.

DOMINGO 6 DE JULIO
7ª Feria del Libro Goya
MULTIESPACIO A VILLARREAL
SUM COQUI CORREA

10:00	11:00	14:00	Streaming Oficial
15:00			Destreza Wonder
16:00			Clap Producciones: Mickey y sus amigos, Blancanieves, Toy Story, los Superhéroes, Caperucita Roja y Hanzel y Gretel estarán visitando la Feria del Libro Goya. Con sus historias viajaremos por la selva, el bosque y la gran ciudad. Preparense para cantar y bailar al ritmo de la música.
17:30			Streaming Oficial
18:00			Streaming Oficial
19:00			Florencia Canale. Presentación de la novela: La Cruzada
20:00			CACHITO VIGIL. Charla: Un desafío olímpico en equipo. Charla Motivacional
21:00			Streaming Oficial

CULTURA EN ACCIÓN Goya Goya Municipio Secretaría de Educación

La apertura está prevista desde las 10 horas; para las presentaciones se utilizarán los espacios físicos del SUM “Coqui Correa” y el Auditorio en el Multiespacio “Antonio R. Villarreal”.

Para ir agendando las propuestas programadas para ese día, se informa la grilla elaborada para los días sábado 5 y domingo 6 de julio:

SÁBADO 5 DE JULIO:

10; 11 y 14 horas: Streaming Oficial.

15 horas: Coro Infanto Juvenil.

15,30 horas: Coro Polifónico Municipal.

16 horas: Obra de Títere “El barrio de Pedrito con su amiga feroz”.

17 horas: Banda Código QR.

Todas estas presentaciones y actuaciones en el Multiespacio Antonio R Villarreal

17 horas: SADE GOYA Café Literario. SUM “Coqui Correa”.

17,30 horas: Per Cápita. Multiespacio “Antonio R. Villarreal”.

17,30 horas: Café Literario SADE Goya. SUM “Coqui Correa”.

18 horas: Aqua. Obra conceptual. Coreografías y versos inéditos de Julián Zini. Multiespacio “Antonio R. Villarreal”.

18 horas: Café Literario SADE Goya. SUM “Coqui Correa”.

19 horas: Paulino Rodríguez: Charla Política y Perspectivas electorales 2025. Multiespacio “Antonio R.

Villarreal”.

19 horas: Matías González: Presentación “Juan Bautista Cabral. El Héroe Afrodescendiente”. Organiza Asociación Sanmartiniana. SUM “Coqui Correa”.

20 horas: Eduardo Ledesma, presentación del Libro “El Iberá no tiene misterio/Crónicas y Perfiles de tierra y agua”.

21 horas: Eduardo Sacheri: Presentación del Libro: “Demasiado Lejos”.

22 horas: Grupo Chamamecero Oficial.

22,45 horas: La Raíz Chamamecera.

23,30 horas: Puede Sergio.

Todas estas presentaciones en el Multiespacio “Antonio R. Villarreal”.

DOMINGO 6 DE JULIO:

Se habilita desde las 10 horas el paseo por la Feria del Libro, con la misma modalidad de uso de los espacios físicos del Predio Costa Surubí.

10; 11 y 14 horas: Streaming Oficial.

15 horas: Destreza Wander.

16 horas: Clap Producciones. Mickey y sus amigos, Blanca nieves, Toy Story, Los Superhéroes, Caperucita Roja y Hansel y Gretel estarán visitando la Feria del Libro Goya. Con sus historias viajaremos por la selva, el bosque y la gran ciudad. Prepárense para cantar y bailar al ritmo de la música.

17,30 horas: Streaming Oficial.

18 horas: Streaming Oficial.

19 horas: Florencia Canale. Presentación de la Novela: “La Cruzada”.

20 horas: Cachito Vigil. Charla “Un Desafío Olímpico en equipo”. Charla Motivacional.

21 horas: Streaming Oficial.

Todas estas presentaciones en el Multiespacio “Antonio R. Villarreal”.

7ª FERIA DEL LIBRO GOYA

Todo preparado para vivir la Aventura de recorrer desde el Multiespacio “Antonio R Villarreal” a partir del viernes 4 de julio y hasta el 13 del corriente mes, la oferta cultural, artística, histórica y literaria con la realización de la 7ª Edición de la Feria del Libro Goya.

El viernes a las 20 horas quedará inaugurada la muestra cultural más importante de la región, donde se podrá conocer la diversidad de propuestas diseñadas para experimentar la Fiesta de la Cultura.

VIERNES 4 DE JULIO
 MULTIESPACIO A VILLAREAL

18:00 Streaming Oficial

20:00 Acto Inaugural
 20:00 Invocación religiosa
 20:05 corte de cinta
 20:10 Inauguración Espacio 360 con Panel de Intendentes.
 20:50 Recorrido por la Feria.
 21:20 Entonación Himno Nacional Argentino.

Palabras a cargo:
 Titular de Librería La Paz, Ruben Bisceglia.
 Presidente SADE Goya y representante Cultura en Acción, Felipe Farquharson.
 Secretaria de Educacion, Dra Sonia Espina.
 Intendente Municipal, Dr. Mariano Hormaechea.
 Entrega Declaración de Interés Provincial y Municipal .

22:30 SANDRA MIHANOVICH

7ª Feria del Libro Goya
Gran Inauguración!

CULTURA EN ACCIÓN Goya Goya Municipio Secretaría de Educación

La Noche inaugural tiene prevista cerrar con la presentación de Sandra Mihanovich, el programa completo es el siguiente:

18 horas: Streaming Oficial

20 horas: Acto inaugural

Invocación Religiosa.

20: 05 horas: Corte de Cintas

20: 10 horas: Inauguración Espacio 360° con Panel de Intendentes.

20:50 horas: Recorrido por la Feria.

21: 20 horas: Entonación del Himno Nacional Argentino

Titular Librería La Paz Rubén Bisceglia

Presidente SADE Goya y representante de "Cultura en Acción" Felipe Farquarson.

Secretaria de Educación Dra. Sonia Espina.

Intendente Municipal Dr. Mariano Hormaechea.

Entrega de Declaración de Interés Provincial y Municipal.

22:30 horas: Presentación de Sandra Mihanovich.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Palabras a cargo:

CAMPAÑA DE SEGURIDAD Y EDUCACIÓN VIAL

En la continuidad del programa de Educación y Seguridad Vial, destinada al nivel inicial, la Dirección de Tránsito de la Municipalidad de Goya, en la mañana del martes desarrolló la temática en el Jardín de Infantes "Bambi"



El personal de la mencionada dirección municipal, fue recibido por los directivos y docentes del establecimiento educativo, para posteriormente desplegar los elementos que sirvieron para poder de manera lúdica y práctica dar a conocer las señales de tránsito, la manera de circular, los elementos de seguridad, recreando los lugares de la ciudad, con el Parque Temático, para facilitar la asimilación de los conocimientos impartidos por los agentes de tránsito.

Una vez instalado ese dispositivo, los jardineros fueron invitados a

utilizar el espacio, en sus "rodados" recibiendo la indicación de respetar cada señal, de cumplir con las normativas dispuestas en cada situación.

En la charla los inspectores además enseñan aquellos elementos usados para el llamado de atención, la utilización del silbato, el respeto de las sendas peatonales, buscando concientizar cómo y por donde transitar, ejerciendo esa tarea educativa, didáctica en los establecimientos educacionales que los convocan para poder impartir estos talleres de seguridad y educación vial.

Las docentes y directivos del Jardín "Bambi" reconocieron la tarea educativa del personal de Tránsito, agradeciendo la ambientación recreada para hacer dinámico y de fácil comprensión las cuestiones referidas al ordenamiento del tránsito en la ciudad.

Circuito Correntino de Running

UNA COMUNIDAD QUE ESTÉ CERCA DEL DEPORTE, ES UNA COMUNIDAD MÁS SANA Y SALUDABLE

El entrenador de “Modo Runner Team” Fernando Lopez Torres en diálogo con Radio Ciudad, analizó la 3ª fecha del Circuito Correntino de la modalidad, corrida el fin de semana en la ciudad de Bella Vista en el “Desafío Toropi”, la Toropi Trail Run; 5ª edición de la competencia que demuestra su crecimiento en cada temporada, con la organización de Matias Robledo Team; su equipo de trabajo y todo el apoyo de la Asociación que nuclea a los realizadores de estas pruebas de aventura en el territorio provincial.



800 CORREDORES ADULTOS Y NIÑOS

En la entrevista el entrenador, señaló: “Con una convocatoria muy buena de 700 participantes, a esto sumando el centenar de niños que corrieron el día sábado, completando un total de 800 participantes, siendo un buen número de corredores de toda la provincia, inclusive de provincias vecinas, de gran parte del país, un éxito la realización de la 5ª temporada, en nuestra 3ª fecha del calendario provincial. “

AVENTURA Y TURISMO

“Esta competencia nos permite disfrutar del paisaje, de los lugares establecidos para la competencia, en este caso de las barrancas bellavistense con su parque antropológico Toropi, sus espejos de agua, sus dunas, un espectáculo apreciado por cada uno de los “aventureros” que han sabido disfrutar de ese contacto con la naturaleza, a las bajas temperaturas, podemos afirmar se puso el calor de cada atleta participante.” Indicó Lopez Torres.

Además, agregó: “Muchos se enteran por primera vez de este campeonato, realizado con tanto sacrificio y esfuerzo, no es fácil sostener el formato de este campeonato, y vamos por la 5ª temporada, en nuestro caso en Goya mantenemos las dos fechas asignadas la Otoño Trail Run, que organizamos nosotros y La Neike, me atrevo a decir que es la primera carrera para impulsar esta elaboración del calendario, y este año será la que cierra la temporada del Circuito Correntino.”

El entrenador reflexiona en relación a la dimensión cobrada en cada ciudad donde se corren las competencias del calendario provincial: “el deporte atraviesa un montón de otros aspectos que tiene que ver con el turismo, la cultura, la inyección económica a esas localidades, para ejemplificar podemos mencionar nuestros desafíos de Otoño, la Neike, el fin de semana en Bella Vista con la Aventura Toropi; porque encuentran las diferentes ofertas y servicios que brindan precisamente esas ciudades, por eso el valor de la competencia no es únicamente deportivo, sino va unido al turismo, la cultura y la oportunidad del movimiento de la economía local.”

BUENA CONVOCATORIA POSICIONAMIENTO EN EL RANKING

El coach destacó el nivel de las competencias y de participación: “Todas las carreras van teniendo buenas convocatorias, para algunos de los atletas es la posibilidad de ir sumando puntos para lograr su mejor posicionamiento en el Ranking del Circuito, otros lo hacen para disfrutar de la actividad deportiva, experimentar la aventura propuesta en cada trazado, disfrutar del paisaje, de compartir con su familia, amigos generando un atractivo dinamizador para las ciudades donde se hace la prueba, convirtiéndose en un programa de un clima de camaradería y amistad.”

BUENA PERFORMANCE DEL TEAM

Lopez Torres, considero de muy buena la performance del Team Modo Runner, no solo en el circuito correntino, sino en otras competencias que fueron partícipes: “Además de la fecha del fin de semana, nos pone orgulloso la travesía hecha en la provincia de Córdoba, donde nuestros atletas han obtenido excelentes resultados en un clima y terreno diferentes, con tres podios en esa competencia.

Volviendo al Desafío Toropí, sostuvo: “A Sergio Pérez, se le dio el podio, con la primera ubicación en su Categoría y el 4º puesto en la general, que ayuda a sumar puntos para el Ranking provincial, el otro caso para destacar Oscar Mazuchini, un joven que venimos entrenando que ganó la distancia de 7 KM, en la categoría de 20 a 29 años, obteniendo 7 podios, debemos marcar que otros grupos de la ciudad han conseguido buenos resultados en Bella Vista, lo que refleja la presencia y el nivel de nuestros atletas goyanos.

PRÓXIMA FECHA

En el diálogo radial, recordó: “La próxima cita, la 4ª fecha será en la ciudad de Esquina, el día del amigo, 20 de julio, es su segunda carrera, incorporándose este año al calendario del Circuito Correntino.”

El entrenador, destacó el crecimiento de la disciplina deportiva, dando el valor a la iniciativa de crear espacios de iniciación en el running, en nuestra ciudad: “Es bueno contar con un lugar o espacio de formación en las categorías infantiles, teniendo el antecedente de las pruebas hechas durante las fechas del circuito la temporada pasada, eso llevó a tomar la decisión de crear el ámbito formativo, de iniciación en la actividad, por lo cual agradezco al Intendente Mariano Hormaechea, al Director de Deportes, Alejandro Lago, de sumarnos al Programa Municipal de Iniciación Deportiva, Thiago Lopez, quien está cursando la carrera de Profesor de Educación Física está trabajando con los más pequeños (4 a 13 años), con nuestra supervisión y es significativo el número de participantes.”

3ª CARRERA DE LA FUNDACIÓN ONCO INFANTO JUVENIL

Consultado sobre la próxima edición de la carrera solidaria, organizada desde la Fundación Onco Infante Juvenil Goya, reprogramada para el 7 de septiembre, afirmó: “ “estamos presentes acompañándolos, en esta tercera edición, año a año, van mejorando la organización, ya tenemos asignada nuestra tarea, algunos lo harán participando de la prueba ,otros cumpliendo tareas dentro de la prueba, permitiendo a Lidia González, tener tranquilidad en la organización, aprovechó la

oportunidad para saludar y reconocer el gran trabajo que vienen realizando en nuestra ciudad la Fundación, con las personas que sobrellevan esta situación, la verdad nos tiene que llenar de orgullo que en Goya tengamos una institución, que lleve un trabajo tan noble para la condición humana”.

UNA COMUNIDAD SANA Y SALUDABLE

Para finalizar la entrevista Fernando Lopez Torres, dejó la siguiente consideración: “es clave que se sigan desarrollando competencias en nuestra ciudad por el bien de los chicos, de los jóvenes y de los adultos, porque una comunidad que está cerca del deporte, es una comunidad más sana, más saludable”.

RECONOCIMIENTO A LOS TRABAJADORES MUNICIPALES: MEDALLAS A QUIENES CUMPLEN 25 AÑOS O MÁS DE SERVICIO

Este martes, a las 17 horas, en el Salón SUM “Coqui” Correa del predio Costa Surubí, se llevará a cabo el acto de distinción y entrega de medallas a 58 agentes municipales que cumplen 25 años o más de servicio en la Municipalidad de Goya.



Se trata de un gesto que pone en valor la trayectoria, la dedicación y el compromiso de quienes, a lo largo de décadas, han sostenido con su labor diaria el funcionamiento del Estado municipal.

Sobre esta significativa ceremonia, en comunicación telefónica con Radio Ciudad 88.3, el Director de Recursos Humanos, Fernando Rodríguez, ofreció detalles y reflexiones acerca del reconocimiento a estos trabajadores que hoy recibirán su merecido homenaje.

“Poner en valor esto que la Municipalidad de Goya siempre viene cumpliendo con aquellos que pasan los 25 años de servicio”, expresó Rodríguez, aludiendo a la continuidad institucional de esta práctica de homenaje.

Recordó también que la última ceremonia de este tipo se realizó en el año 2021, momento en el que se había cerrado una etapa: “Ayer estaba contando un poco que en el 2021 fue la última vez que se había realizado y con eso como que se había cerrado un grupo, porque se venía haciendo de manera paulatina, se habían reconocido a cinco agentes en ese momento que cumplían 30 años, y ahí como que se hizo un corte porque ya no había agentes con esa trayectoria”, explicó.

En esta nueva edición, el número de distinguidos creció notablemente.

“El día de hoy vamos a estar reuniéndonos por este motivo muy especial y son 58 los agentes cumpliendo muchos años de servicio en esta gestión, y lo hicimos desde 25 años de servicio para adelante”, destacó Rodríguez.

“Sin duda, el acto más grande que vamos a tener. En su momento hemos llegado a ser hasta 30 agentes, casi el doble ahora. Son 25 años o más, algunos agentes tienen más de

servicio al servicio de nuestra comunidad, a través de su labor en la Municipalidad de Goya”, precisó el funcionario.

Además del homenaje, el Director remarcó que este reconocimiento se enmarca dentro de una mirada integral sobre el recurso humano municipal: “Por un lado está el reconocimiento, la labor, esta acción en cada una de las dependencias donde están desempeñando su trabajo el agente municipal. Y también el otro aspecto que tuvo en cuenta la administración municipal, que tiene que ver con buscar darle el estatus necesario de recategorizar al empleado, y la otra, de aquel que tenía las condiciones y los requisitos que se establecen, pasar del contrato a planta permanente. Gestos que marcan el valor que se le da al empleado municipal por parte de esta gestión municipal”.

Rodríguez detalló además las políticas que desde el área de Recursos Humanos se han venido implementando para modernizar y ordenar la estructura del personal: “Esta gestión tiene tres ejes que son el desarrollo, inclusión y modernización. Y nosotros, habiendo realizado un trabajo con una consultora, un censo para saber también dónde estábamos parados, cuántos agentes, las funciones, los títulos que tienen y demás, hizo que organicemos y optimicemos el recurso humano”, sostuvo.

En este sentido, resaltó la realización de concursos internos para cubrir cargos específicos: “Se han hecho concursos internos para cubrir cargos ya sea en la Secretaría de Turismo, también para cubrir cargos de chofer en Obras Públicas, de inspectores de tránsito en la Dirección de Tránsito. Todo ese trabajo fue una transformación real”.

También destacó el proceso de bancarización de los empleados y los avances en la recategorización: “También en el proceso de bancarización a los agentes, para brindarles que tengan la mayor facilidad para acceder a sus jornales. Y ahora también estamos en un proceso en que se hizo una recategorización a toda la planta de personal permanente, y ahora estamos estudiando los pedidos, las solicitudes de agentes contratados para acceder a su resolución de planta permanente”, agregó.

Para el Director de Recursos Humanos, reconocer la antigüedad de los trabajadores es parte de una política que no solo mira hacia afuera, sino que también valora a quienes hacen posible el funcionamiento interno del municipio.

“Es darle el valor, el reconocimiento justo a la labor de los agentes. Esto dignifica, así como acceder a una recategorización, acceder a una planta permanente. Nosotros siempre hablamos que somos un equipo. El empleado municipal es el principal actor en este equipo. Juntos trabajamos en equipo”, enfatizó.

La mirada del trabajador municipal es clave para el perfeccionamiento de la gestión: “Hicimos un censo, trabajamos con una consultora. El empleado municipal es el primer analista o consultor de gestión. Ellos son los que te marcan si hay algo que no está bien, o que no le gusta, o hay algo que se puede mejorar. Porque cuando al empleado municipal le gusta trabajar bien, tener herramientas como los camiones... y en este sentido también viene trabajando el intendente Mariano Hormaechea, en recuperar la flota de camiones, facilitarle también por ejemplo a la Dirección de Tránsito las unidades necesarias

para mejorar también el tránsito de la ciudad y así en diferentes ámbitos de nuestra ciudad”, puntualizó.

Finalmente, compartió una anécdota que refleja la evolución de la infraestructura municipal: “Ayer me decía un empleado: ‘yo me acuerdo que trabajaba en el matadero y era totalmente diferente’. Hoy el frigorífico es de alta calidad, y yo ya no estoy más en condiciones de hacer faena. Está en otra función, pero la

verdad que es un lujo el nuevo frigorífico”, finalizó Fernando Rodríguez.

Con esta ceremonia, la Municipalidad de Goya no sólo homenajea la trayectoria de sus agentes, sino que reafirma su compromiso con el desarrollo humano, la inclusión y la modernización interna, pilares de una gestión que apuesta por el fortalecimiento de sus recursos más valiosos: las personas.

ACTO DE RECONOCIMIENTO A EMPLEADOS MUNICIPALES

La Municipalidad, a través de un acto realizado en la tarde del martes en el SUM “Coqui Correa” del Predio Costa Surubí, reconoció públicamente la labor desempeñada por los agentes y empleados municipales con más de 25 años de servicios.



La ceremonia fue presidida por el intendente Mariano Hormaechea.

El intendente valoró la capacidad de trabajo de los empleados municipales, destacó el rol de cada uno dentro de la administración municipal. “Trabajando en equipo: no existe otra manera de sostener los proyectos, y cada uno de los empleados municipales son parte fundamental para llevar adelante los objetivos de este proyecto”, enfatizó.

Por su parte, los empleados que hablaron en representación de los que recibieron este reconocimiento manifestaron estar “orgullosos de la distinción y de ser parte de este equipo, el reconocimiento es una parte de la historia de nuestras vidas”, sostuvieron.

Del mencionado acto, cargado de una gran emotividad, participaron junto a Mariano Hormaechea, el secretario

de Gobierno Pablo Fernández, el director de Recursos Humanos Fernando Rodríguez, el vicepresidente 1º del HCD Marcelo Frattini, la vicepresidente 2ª Vivian Merlo, funcionarios municipales, concejales, los agentes distinguidos con el reconocimiento, familiares, amigos y vecinos en general.

Cerca de 60 empleados que desempeñan sus labores en distintas áreas de la Municipalidad recibieron como muestra de gratificación por sus tareas una medalla recordatoria de la prestación de sus servicios a lo largo de más de 25 años.

Reconocer es agradecer, el esfuerzo, la voluntad, la entrega, el compromiso, la dedicación por tantos años de servicio a la comunidad. Por contribuir cada uno desde el lugar que les toca, desempeñándose en sus tareas habituales, donde eligieron una carrera laboral que está marcada por brindar todos los esfuerzos a los vecinos de la comunidad, ya que sin su tarea es imposible llevar adelante una gestión.

La gestión tiene estos lindos momentos de reconocimiento y agradecimiento, en este caso a quienes se comprometen diariamente por cumplir con sus tareas y hacerlas

cada vez mejor, acompañando la atención a los pedidos diarios, cumpliendo con los servicios y trabajos que demanda el municipio. Que este reconocimiento sea impulso para seguir brindando lo mejor puesto al servicio de nuestros vecinos

La gestión de Mariano Hormaechea saluda a los agentes municipales con 25 años de servicio, reconociendo su compromiso laboral, entregando su experiencia tan valiosa. “Que estas acciones sean motivadoras para todos nuestros agentes municipales a continuar desarrollando su tarea con la misma responsabilidad permanente cada día”, expresaron.

Por medio de la entrega de estos reconocimientos se destaca y valoriza el accionar del empleado municipal, destacando su dedicación y compromiso que han tenido en gran parte de su vida al servicio de la comunidad.

RITA SEGOVIA

Un recorrido: una historia de vida.

Una de las personas que ha recibido este reconocimiento es Rita Segovia, la cual expresó el más profundo agradecimiento por el reconocimiento del cual indicó sentirse honrada y emocionada para expresar: “Recibir este gesto después de 33 años de servicio no solo me llena de orgullo, sino que también me invita a reflexionar sobre el camino recorrido”.

“Durante estas más de 3 décadas - continuó la empleada municipal- he tenido la oportunidad de atravesar distintas gestiones, diferentes contextos políticos y económicos, muchos desafíos. Pero en todo este tiempo hubo algo que permaneció constante: mi compromiso con la tarea, con el equipo y con los valores que sustentan nuestra función pública. Me siento orgullosa de haber transitado este recorrido en varias dependencias, pero fundamentalmente en la Secretaría de Hacienda, un ámbito donde el trabajo cotidiano no se ve, pero impacta directamente en la vida de las personas, de nuestras familias y en el rumbo de nuestra ciudad”.

“Elijo mirar este recorrido no solo como una trayectoria personal, sino como una historia colectiva. Una historia tejida con las manos y el corazón de muchas personas que caminaron conmigo, algunas que ya no están, han dejado huellas imborrables, y otras que siguen acompañando con la misma entrega cotidiana. ¡Gracias! Para mi equipo de hoy con quienes sigo compartiendo el día a día, para ellos también es este reconocimiento”, afirmó en su alocución.

Para poner en valor sostuvo: “Hoy, bajo la gestión del intendente Mariano Hormaechea, quiero destacar especialmente el esfuerzo sostenido que se está realizando para mejorar los haberes y las condiciones laborales, aún en un contexto económico nacional que sabemos es complejo y muchas veces adverso. Valoro profundamente esta decisión política, porque implica reconocer al recurso humano como motor esencial del Estado, del cambio social y de funciones que muchas veces no resultan lo suficientemente valoradas”.

En el final de sus palabras mencionó en su agradecimiento a los compañeros de trabajo y su familia: “Gracias por permitirme seguir siendo parte de este equipo. Gracias por este reconocimiento que abrazo con el alma. Y gracias por renovar, cada día, las razones por las que elegí y sigo eligiendo este camino. Gracias a mi familia, a mi compañero de vida y mis hijos, este reconocimiento les pertenece, porque nadie llega solo después de tantos años. Gracias de Corazón”.

MIGUEL ANTONIO SANTA JULIANA

Otro de los agentes reconocidos, Miguel Antonio Santajuliana, visiblemente emocionado agradeció: “Uno busca cada día cumplir con las tareas asignadas, en la que me encuentro en la actualidad, como la llevada adelante en otra dependencia, por eso no tengo más que palabras de agradecimiento al intendente, al director de Recursos Humanos, y a cada compañero. Estoy muy contento por esta distinción”, concluyó.

FERNANDO RODRÍGUEZ

El director de Recursos Humanos, Fernando Rodríguez, valoró el accionar de los empleados municipales, para señalar: “Buscamos junto al intendente Mariano Hormaechea poder dar el valor del trabajo de nuestros empleados municipales, este reconocimiento es para otorgar la valía y distinción a cada uno de los que hoy junto a sus familiares recibirán la correspondiente distinción. Es resaltar la labor, la trayectoria en la prestación de los servicios, reflejada en el acontecer diario. No es solo el reconocimiento al agente, al empleado, en este contexto de poder hacerlo de manera pública, para que sepan el valor que tiene para nosotros el empleado municipal”.

“Es darle la dimensión de su trabajo, de la carrera en la administración municipal. Gracias a cada uno de Uds., felicitaciones, disfruten de este reconocimiento, y nos impulsa a seguir trabajando juntos como el gran equipo de la Municipalidad”.

MARIANO HORMAECHEA

El intendente Mariano Hormaechea saludó a la familia municipal. “Sin dudas esto forma parte del proyecto político, claro, desarrollado desde hace tres años y medio, que nos permite planificar cada acción. En este recambio generacional nos pusimos a trabajar en los ejes de nuestra administración municipal,

trabajando en equipo, no existe otra manera de sostener los proyectos, y cada uno de los empleados municipales son parte fundamental para llevar adelante los objetivos de este proyecto. Cada uno tiene un rol que cumplir”.

El intendente afirmó que, valorando el esfuerzo de los empleados municipales, “cumplimos con la palabra dada para mejorar las condiciones de nuestros agentes, estamos trabajando en el reordenamiento de estas tareas, usamos toda la información de la consultora contratada para lograr el mejoramiento hacia la comunidad, y el mejor perfil del empleado para el desarrollo de las respectivas funciones”.

“Estamos cumpliendo con las metas establecidas, el pago de los haberes, el otorgamiento de plus, bonificaciones, lo seguiremos haciendo. Este es el reconocimiento a Uds. y toda la familia municipal, simplemente reitero mi agradecimiento a cada uno de Uds. y felicitaciones”.

Tras las palabras se llevó adelante la ceremonia donde los agentes con más de 25 años recibieron el reconocimiento, una medalla por parte del Municipio, de manos del intendente, funcionarios y concejales que participaron del acto, que contó además con el aporte musical del Grupo Chamamecero.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina